
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS (CONCAM) DE 1 

BRAGANÇA PAULISTA – 25/05/2017 2 

Aos vinte e cinco de maio de dois mil e dezessete, no Laboratório de Informática 1 do 3 

Campus Bragança Paulista do Instituto Federal de São Paulo, realizou-se a reunião do 4 

Conselho de Campus, sob presidência de João Roberto Moro, e com a presença dos 5 

conselheiros Adriano Henriques Machado, Ana Mara Nogueira Monezzi, Bianca Tais de 6 

Oliveira Silva, Ismael Marques Junior, João Junior Marques Lima, José Galhardo Leite 7 

de Moraes, Luiz Fernando Tibaldi Kurahassi, Patrícia Maria Rodrigues Arsenios e Tiago 8 

Minoru Taguchi. Ausência justificada: Reginaldo da Silva Leme, Sueli Sayuri Saito. 9 

ABERTURA: às 14h43 minutos, o presidente deu início sessão ordinária  10 

EXPEDIENTE: 1 – Aprovação da ata da reunião anterior:a ata da reunião de 27 de 11 

abril  foi aprovada pelos presentes, sem abstenções. O presidente comunicou que a partir 12 

desta reunião a nova secretária séria a servidora Fabiana Natalia Macedo de Camargo 13 

substituindo a servidora Karin Rumiko Kagi, o conselho foi consultado e se havia alguma 14 

objeção todos concordaram. O Diretor agradeceu a servidora Karin e deu boas findas a 15 

servidora Fabiana. ORDEM DO DIA: 1 – Aprovação dos calendários acadêmicos – 16 

aprovados ad referendum pelo Diretor Geral: o diretor explica que o calendário 17 

acadêmico dos cursos superiores a pedido dos coordenadores de cursos teve de ser 18 

alterado e aprovado ad refendo, pois o período de solicitação de transferência interna, 19 

externa e reopção de curso, de 03 a 12 de julho para 16 a 25 de maio no calendário dos 20 

cursos superiores para o ano letivo de 2017, o presidente justificou o ato pela data ser 21 

anterior a reunião do Concam, a mudança foi feita pelo fato de  que a data anterior 22 

prejudica alunos que vem de outras instituições  porque para solicitar a vaga o aluno 23 

precisa estar matriculado na instituição, O presidente pede então que os conselheiros 24 

votem, sendo referendada a decisão por unanimidade  2 – Mudança de data para a 25 

Semana da diversidade  – a pedido da Comissão de diversidade, foi solicitado a mudança 26 

da Semana da diversidade de 16 a 18 de novembro para 21 a 25 de agosto, justificando 27 

que a primeira data, é muito próxima de semanas de prova e novembro será um mês com 28 

muitos feriados. O conselheiro Adriano, apresentou sua opinião, dizendo que a data do 29 

dia 16 a 18 de novembro é em uma semana muito importante que é próximo do Dia da 30 

Consciência Negra . Os conselheiros aprovaram a mudança da data, mais salientado que 31 

no dia 20 de novembro atividades sejam feitas com os alunos mostrando a importância. 32 

O presidente pede então que os conselheiros votem, sendo referendada a decisão por 33 



unanimidade 3 - Utilização do estacionamento. O diretor informou que a pedido do 34 

conselho, foi as reuniões diárias e reforçou o aviso sobre o uso consciente das vagas do 35 

estacionamento. O conselheiro José Galhardo disse que isso é um trabalho lento de 36 

conscientização de todos podemos fazer no seu dia a dia e que os professores precisam 37 

dar o exemplo aos alunos. 4 -  Vagas a serem ofertadas no processo seletivo do 2º 38 

semestre de 2017.  O presidente informa que levando em consideração algumas 39 

demandas, procurando por alguns PPC de cursos que já existem no Instituto, analisando 40 

nosso espaço físico e quadro de funcionários, para o segundo semestre de 2017, serão 41 

oferecido 80 vagas para o curso  técnico concomitante sendo 40 no período vespertino e 42 

40 no período noturno, alguns professores terão sua carga horária aumentada,  todos 43 

concordaram com esse aumento, levando em consideração a resolução 109. O conselheiro 44 

Tiago questionou ao diretor se já está decidido qual seria o processo de seleção dos 45 

alunos. O diretor informou que na última reunião do Conselho de dirigentes levando em 46 

consideração o princípio da economicidade e igualdade foi acordado que será por análise 47 

de currículo e notas. 6 - Pauta da próxima reunião: apresentação dos relatórios da 48 

biblioteca referente ao fluxo de alunos no período da manhã e CAAD. Outras sugestões 49 

de pauta podem ser enviadas por e-mail no prazo estipulado no regimento. Não tendo 50 

mais assuntos a tratar e após as formalidades de encerramento, o Diretor Geral do campus, 51 

Prof. João Roberto Moro, deu por encerrada a reunião às 15 horas e 38 minutos e eu, 52 

Fabiana Natalia Macedo de Camargo, lavrei a presente ata a qual dato e assino com os 53 

demais presentes, conforme ata de assinaturas anexa a esta ata descritiva do assunto 54 

tratado ao longo desta reunião. Bragança Paulista, 25 de maio de 2017. 55 
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